

Otro «estreno absoluto» en mayo

Thriller imposible

Thriller imposible, comedia original de Ángel García Suárez, se representará los días 15 y 16 de mayo en el Auditorio Municipal de Albacete.

Bajo la dirección del mismo autor de la pieza, componen el reparto de esta obra, que se presenta en Albacete como «estreno absoluto», Manuel de Blas, Paloma Paso Jardiel, Mariano Venancio, Pilar Barrera, Jesús Ruiman, Andrés Lima, Enrique Navarro, Carlos Moreno, Manuel Muñoz Cuenca, Alberto Muyo y Cayetana Guillem Cuervo.

EN *Thriller imposible* nos hallamos ante un texto contemporáneo, en clave de comedia, inverosímil, pero coherente, que aborda una temática absolutamente actual. Las relaciones hipócritas entre ciertos representantes de la «gente bien», plagadas de deseos y odios, desencadenan una trama llana de suspense, estructurada como una novela policiaca, en la que se intercalan climas de terror, afines a la narrativa gótica.

Un compendio de elementos inquietantes y surreales que describen un mundo complejo y equívoco: el presente.

Una dramaturgia que, entroncando con el teatro más clásico, se inserta en la contemporaneidad con intención de futuro y abre las puertas del siglo XXI.

Una puesta en escena en la que predominan las atmósferas y en que la comicidad estalla a raíz de la tensa situación. Un ejercicio actoral de ritmo e intenciones, acompañado de una plástica

propicia y sugerente. Un escenario gótico, amueblado con gusto moderno, lleno de sombra y recovecos, ideal para desarrollar una acción en la que misterio y terror se imbrican en la cotidianeidad reconocible.

Un espectáculo con intencionalidad crítica en el que se denuncian ciertas actitudes sociales y personales de una manera irónica e hilarante, provocando una carcajada liberadora y pensativa, esbozada tras el sobresalto y el reconocimiento.

